



Escuela Intermedia de Odessa Shannon
11800 Monticello Ave. Silver Spring, MD 20902
Teléfono: (240) 740-4150 FAX: (301) 649-2430

27 de abril del 2025

Estimados familias de Odessa Shannon,

Esperamos que este mensaje le encuentre bien. A medida que nos embarcamos en otra semana aquí en Odessa Shannon, queremos mantenerlos informados sobre los últimos desarrollos escolares y las fechas importantes. Por favor, revise los eventos que están ocurriendo actualmente en Odessa Shannon.

Mercado de Alimentos Frescos en OSMS

Nos complace compartir que OSMS tendrá su Mercado de Alimentos Frescos el lunes 28 de abril de 2025, de 3:30 a 5:00 p.m. Se anima a todas las familias a asistir. El mercado se llevará a cabo en el extremo derecho del edificio, junto al gimnasio. Por favor, traiga sus propias bolsas de comestibles y vístase para el clima. Consulte el folleto para obtener más información. [Folleto de Alimentos Frescos.ESP](#)

Información para los padres del PTSA

La junta del PTSA se complace en compartir algunos *eventos divertidos e importantes* que se avecinan en nuestra escuela! 🎉 Asegúrese de consultar el folleto para conocer todos los detalles: ¡no querrá perderse lo que está en la tienda! Tenga en cuenta: La semana de agradecimiento al personal es del 5 al 9 de mayo. Necesitamos su apoyo para que esto sea un éxito. ¡Por favor, utiliza el enlace de genius de registro para apoyar nuestros esfuerzos para celebrar al personal de OSMS en la Semana de Agradecimiento al Personal! <https://www.signupgenius.com/go/70A0C4AA8AE22AA8-56186526-osms#/> y [boletín del PTSA](#)

También lo invitamos a unirse a nosotros para nuestra próxima **reunión de la PTSA el martes 13 de mayo**, donde celebraremos elecciones para los funcionarios de la PTSA del próximo año. Es una gran oportunidad para participar, mantenerse conectado y ayudar a dar forma al futuro de nuestra comunidad escolar.

Mantengamos el momento, ¡estamos ansiosos por verle allí!

Recaudación de fondos del PTSA Carrera de Centavos

¡Apoya la recaudación de fondos de la Carrera de Centavos para ayudar al PTSA de OSMS! A los estudiantes se les han proporcionado materiales para recoger monedas sueltas (centavos, monedas de cinco centavos, monedas de diez centavos, monedas de veinticinco centavos y billetes de un dólar) que entregarán en su salón de clases todos los días. Los estudiantes voluntarios contarán las donaciones diariamente, y el salón de clases que recaude más para fines de mayo ganará una divertida fiesta de helados.

Noche Internacional y de Currículo

¡Nos complace invitarlo a nuestra Noche de Currículo e Internacional el **viernes 2 de mayo de 2025!** Por favor, lea el boletín adjunto para obtener más detalles e inscribirse para traer un plato. ¡Esperamos verlos allí! [Boletín de Noche Internacional y de Currículo. bilingüe](#)

Recordatorio importante: Deje las pistolas de agua en casa

Para la seguridad de todos los estudiantes y el personal, no se deben traer pistolas de agua ni juguetes similares a la escuela. Estos elementos pueden crear confusión, plantear riesgos de seguridad y causar distracciones innecesarias en el aprendizaje. Trabajemos juntos para mantener nuestro entorno escolar enfocado, seguro y respetuoso para todos. Por favor, asegúrese de que su hijo no traiga estos artículos a la escuela. Por favor, consulte la política de MCPS sobre pistolas de agua aquí [ENG/SPA](#)

Día de la Carrera

Estamos buscando a profesionales que les gustaría inspirar a la próxima generación de la escuela Odessa Shannon con sus carreras. Por favor lea el boletín apegado para más información. [Boletín del Día de la Carrera.SPA](#)

MCPS- Tems de Salud Mental

Las Escuelas Públicas del Condado de Montgomery mantienen su compromiso de compartir información y recursos sobre temas de salud mental. Por favor, lea la siguiente carta y los recursos adjuntos. [Carta para Padres SOS.SPA](#)

Las lecciones *de Señales de Suicidio (SOS)* son parte de un programa reconocido a nivel nacional que enseña a los estudiantes cómo identificar las señales de advertencia de depresión y suicidio en sí mismos y en los demás. Las lecciones enfatizan la importancia de buscar ayuda y proporcionan a los estudiantes pasos prácticos utilizando el enfoque ACT: Reconozca, Cuide y Dígale a un adulto de confianza.

Clases de verano

Oportunidades de Aprendizaje en el Verano Extendidas (ELO SAIL) es un programa de verano que se llevará a cabo en la escuela Intermedia de Odessa Shannon. Las fechas del programa son del 7 de julio al 1 de agosto de 2025, y el día del estudiante durará 4.5 horas. Los estudiantes participarán en la enseñanza de la lectoescritura y las matemáticas, así como en áreas prácticas y completas, como el enriquecimiento de la ciencia, los estudios sociales y el aprendizaje socioemocional. ¡Se proporcionará desayuno, almuerzo y transporte! **¡Consulte el sitio web de la escuela para obtener más información sobre la inscripción!**

Ocupe este enlace si tiene dificultad con Parentvue. [Google Form](#)

Cosas perdidas y que se Encuentran

Si usted cree que su estudiante ha perdido algo en la escuela por favor pídale que chequee en la cafetería. Las cosas que no recojan serán donadas para el fin de abril.

Revise la información importante a continuación con respecto a los teléfonos celulares, Chromebooks y la comunicación entre los padres y la escuela. En las páginas siguientes encontrará información general importante. Si tiene alguna pregunta, comuníquese con la escuela por teléfono al (240) 740-4150.

Saludos cordiales,

Natasha H. Booms

Dra. Natasha Booms

Directora

Información importante para padres/guardianes

Tema	Información
Cosas que debe saber de MCPS	Aquí están las cosas que debe saber de parte de MCPs para el jueves, 24 de abril del 2025. Cosas que debe saber. SPA
Premios de Honores Distinguido a la Educación el 6 de mayo del 2025	Por favor abra el siguiente enlace para más información de los Premios de Honores al Servicio. Premios de Honores. SPA

<p>Actividades de deportes y clubs después de la escuela</p>	<p>¡Animamos a los estudiantes a involucrarse en su comunidad escolar! Las familias deben consultar con el patrocinador y entrenador de su hijo para los días de reunión de las actividades, prácticas y eventos deportivos, consulte nuestras ofertas después de la escuela aquí. Se proporcionará a los estudiantes un refrigerio caliente (por ejemplo, pizza, nuggets de pollo, etc.) antes de que comience la actividad. Los estudiantes pueden viajar en el autobús de actividades de las 4:30 p.m. a casa, tenga en cuenta que las paradas de autobús de actividades no son las mismas que las paradas de autobús normales de los estudiantes. Paradas de autobús de actividades nocturnas.</p>
<p>Asistencia</p>	<p>Padres/Guardianes, por favor recuerden a su hijo/a que la asistencia a la escuela/clase es importante. Si un estudiante llega más de 20 minutos tarde a clase, se considera una ausencia de clase. Si un estudiante falta a cuatro o más períodos de clase, contará como un día completo de ausencia. Los padres/tutores recibirán una llamada telefónica automática de la escuela si su hijo llega más de 20 minutos tarde a una clase o si pierde más de cuatro períodos de clase. Si tiene alguna pregunta sobre la asistencia, llame para hablar con la Sra. Martínez, nuestra secretaria de asistencia o el consejero de nivel de grado de su hijo. Por favor, asegúrese de proporcionar una nota si su hijo llega tarde/sale temprano o se ausenta de la escuela. La nota debe recibirse dentro de los 3 días después de la fecha de regreso a la escuela. Las notas recibidas después de esa fecha no serán aceptadas.</p>
<p>Póliza de <i>Fuera todo el día</i> sobre los teléfonos celulares</p>	<p>Teléfonos celulares: Odessa Shannon tiene un Fuera todo el día política electrónica. Cumplimos con las expectativas del condado para uso del celular en escuelas secundarias. Alentamos a los estudiantes a no traer teléfonos móviles y otros dispositivos electrónicos, como auriculares, a la escuela. Si los estudiantes deben traer sus teléfonos a la escuela, les pedimos que los mantengan fuera de la vista durante el día escolar. No se permite a los estudiantes usar teléfonos celulares en el salón de clases, los pasillos o durante el almuerzo. Sólo podrán usarlos antes y después de la escuela. La escuela no es responsable por la pérdida o robo de teléfonos celulares/electrónicos. Si un dispositivo se convierte en una distracción, se notificará a los padres y se les pedirá que recojan los teléfonos celulares. Esta información se compartirá varias veces con los estudiantes el primer día de clases y durante toda la semana. Si un estudiante tiene que llamar a casa, puede pedirle a su maestro un pase para hacer la llamada en la oficina principal.</p>
<p>Padre Información para ParentVUE</p>	<p>Una página de información para Parent Vue, CEP, consejería y sitios web escolares. Inglés Español Continúe visitando nuestro sitio web periódicamente para obtener toda la información escolar. Actualizamos nuestro sitio web periódicamente con información actualizada. SITIO WEB</p>
<p>Calendario Escolar para 2024-2025</p>	<p>Calendario escolar tradicional SY25 Año escolar tradicional Calendario adoptado SY25</p>
<p>Horarios de autobuses</p>	<p>Los horarios con información sobre paradas de autobús y horarios se encuentran en los enlaces a continuación y en nuestro sitio web. Tenga en cuenta que los estudiantes deben llegar a su parada de autobús 10 minutos antes de la hora programada para asegurarse de llegar a tiempo. y no te pierdas el bus. Información de autobuses LLEGADA Información del autobús SALIDA</p>

<p>Horario de timbre y asistencia escolar</p>	<p>Horario de timbre</p> <p>Se requiere asistencia regular a la escuela. Se espera que los estudiantes lleguen a la escuela a tiempo y estén preparados todos los días. La jornada escolar es de 8:10 am a 3:00 pm. Si los estudiantes no pueden asistir a clases, envíe un correo electrónico a la Sra. Johana Martínez, secretaria de asistencia al Johana S. MartinezMartinez@mcpsmd.org o llame a la oficina principal al (240) 740-4150. Los estudiantes deben traer una nota al día siguiente sobre su ausencia justificada para poder ajustar la ausencia..</p> <p>Los estudiantes no son supervisados en el edificio hasta las 7:50 a. m., no se debe dejar a los estudiantes antes de esta hora ya que es una preocupación de seguridad. Los estudiantes permanecerán afuera hasta las 7:50 a.m. Tendremos una nueva área para dejar a los estudiantes que estará marcada; por favor deje a los estudiantes solo en el área designada.</p> <p>Finalmente, para garantizar que los estudiantes reciban el máximo tiempo de instrucción, los estudiantes no serán llamados fuera de clase para recibir mensajes y los padres deben evitar en la medida de lo posible conflictos que interfieran con la asistencia a clase.</p>
<p>Información Cafetería (Desayuno y Almuerzo)</p>	<p>Este año escolar OSMS fue elegida como una de las 57 escuelas que participarán en el Programa de Elegibilidad Comunitaria (CEP), lo que significa que cada estudiante matriculado en OSMS recibirá desayuno y almuerzo gratis.</p> <p><i>Esto no incluye ningún artículo a la carta. Se seguirá cobrando su tarifa habitual.</i></p> <p>Si tiene otros estudiantes en su hogar y no asiste a una de las escuelas elegidas, necesitará la solicitud de almuerzo gratis o a precio reducido, ya que esta información se utiliza para determinar la elegibilidad para una variedad de programas de asistencia estatales/federales. Las solicitudes deberán completarse en línea en el siguiente sitio web: www.MySchoolApps.com</p> <p>A los estudiantes no se les permite recibir comida en la escuela. Si desea dejar el almuerzo para su hijo. Debe dejarse en la oficina principal.</p>
<p>myMCPS Classroom Canvas</p>	<p>La plataforma myMCPS-Canvas seguirá utilizándose para la enseñanza y el aprendizaje durante el año escolar. Los estudiantes accederán a sus tareas, recibirán mensajes y utilizarán esta plataforma para entregar el trabajo según corresponda.</p> <p><i>*Los padres/tutores pueden acceder a myMCPS Classroom a través de ParentVUE</i></p>
<p>Chromebooks</p>	<p>Odessa Shannon tendrá carritos con Chromebooks para la clase disponibles para uso de los estudiantes en el salón de clases. Para los estudiantes que necesitan un dispositivo para usar en casa, los estudiantes, los padres y el personal de MCPS pueden completar el formulario Solicitud de Chromebook para uso en el hogar del estudiante en nombre del estudiante. Se verificará la información del estudiante para determinar la elegibilidad del dispositivo para llevar a casa y luego se enviará un Chromebook a la escuela para que se lo preste al estudiante. No se requerirá que los estudiantes transporten Chromebooks de uso doméstico hacia y desde la escuela.</p>
<p>Casilleros</p>	<p>A todos los estudiantes se les asignará un casillero durante la primera semana de clases. Tenga en cuenta que las mochilas y otras bolsas deben caber dentro del espacio de los casilleros porque a los estudiantes no se les permitirá llevar bolsas a clase.</p>

<p>Asociación de padres, maestros y estudiantes (PTSA)</p>	<p>Estamos buscando padres que estén interesados en unirse a nuestra PTSA a medida que continuamos fortaleciéndonos.. Si está interesado, comuníquese con nuestra oficina principal al (240) 740-4150 o por correo electrónico a: odessashannon.ptsa.president@gmail.com.</p>
<p>Mensaje del Domingo a la comunidad</p>	<p>Durante el año escolar enviaremos mensajes los domingos por la noche a través de <i>Vista de padres</i> y <i>Recordar</i> sobre los próximos eventos en OSMS y en todo el condado. Asegúrese de que su información esté actualizada en ParentVue para recibir los correos electrónicos.</p>